



Frases de la semana

José María Barreda, presidente de la Junta:
"Debemos tener conciencia de que aún estando en crisis somos los grandes privilegiados del planeta"

José Luis Gil, secretario regional de CCOO:
"Si el Gobierno recorta derechos de los trabajadores habrá una huelga general, cosa no deseable que el gobierno tiene en su mano impedir, porque hasta ahora lo está propiciando."

Braulio Rodríguez, arzobispo de Toledo:
"El Corpus de Toledo no es el himno nacional"

Leandro Esteban, diputado del PP:
"La supresión del homenaje a la Custodia en la procesión del Corpus de Toledo es una ignominia, una estupidez y una persecución a las tradiciones"

Carme Chacón, ministra de Defensa:
"No cree que un católico para expresar su fe o la devoción por Jesucristo necesite un arma o una bandera"

Agustín Conde, senador del PP:
"La concepción zapateril del Ejército es que tiene que ser laico, aséptico, una ONG que reparte bocadillos"

Emiliano García-Page, alcalde de Toledo:
"Mientras sea alcalde, el himno nacional va a sonar siempre, y los honores que nos corresponden a los toledanos, que son los civiles, no solo no van a ir para atrás sino que van a ir para adelante"

JUNTA DE COMUNIDADES El Gobierno sigue con los recortes

El Consejo de Gobierno continúa con su política de recortes. De hecho, ha reducido a menos de la mitad las empresas y organismos públicos de Castilla-La Mancha al pasar de 94 a 42. Además, ha eliminado las delegaciones provinciales de Cultura y las de Industria y ha creado las de Promoción Económica.

Los organismos autónomos pasan de diez a cuatro: el Servicio de Salud (Sescam); el de Empleo (Sepecam), la Agencia del Agua y el Instituto del Vino, mientras que los otros se integran en las consejerías correspondientes.

Se mantienen tres entes públicos: Radiotelevisión de Castilla-La Mancha, el Instituto de Promoción Exterior que se va a integrar en la Agencia de Captación de Inversiones, y el Consejo de la Juventud.

Las fundaciones propias pasan de diecisiete a ocho, al integrarse varias en una única fundación o se crean nuevas estructuras que agrupen a varias. Rodríguez ha explicado también que la reducción de consejerías de diez a siete ha obligado a reordenar las delegaciones provinciales, de manera que se suprimen las cinco delegaciones de Cultura y las cinco de Industria y se crean las cinco de Promoción Económica que se ocuparán también de las áreas de Turismo y Artesanía.

Por otro lado, entre los nuevos nombramientos, destaca, en Toledo, el del Tomás Villarrubia, como delegado provincial de Vicepresidencia y Economía y Hacienda.

VISITÓ LA SEDE DE SU PARTIDO EN TOLEDO Rosa Díez pide a Zapatero que convoque elecciones

La presidenta de UPyD, Rosa Díez, visitó la nueva sede de su partido en Toledo. Con anterioridad, en rueda de prensa, Díez instó al presidente del Gobierno a que convoque elecciones ya que es "lo único que autónomamente puede hacer". Díez no es partidaria de que Zapatero prolongue esta situación de "muerte lenta", dentro de una situación "insostenible", que tiene que "posibilitar la vida" de una nueva alternativa. Añadió que el Gobierno, los sindicatos y los empresarios "han perdido el crédito y la confianza".



EMITIDO POR LA CMT El PP dice que el programa de Haití costó más del triple de lo recaudado

El diputado regional del PP, José Manuel Velasco, ha denunciado que el programa emitido por la televisión pública de Castilla-La Mancha para ayudar a Haití ha recaudado 60.000 euros, mientras que, al parecer, el coste del programa fue de 200.000 euros.

El PP pedirá presentará las correspondientes iniciativas y cuestiones "tanto en las Cortes como en el Consejo de Administración y exigirá al señor Barreda, de nuevo, que cese a García Candau, ya que no tiene mucho sentido que se tomen medidas anticrisis, como las tomadas por el Gobierno Regional, que suponen un ahorro inferior a lo despilfarrado por la televisión pública". Es más, Velasco considera que si estos hechos son ciertos, el director del ente, Jordi García Candau, debería dimitir. Y es que, según el parlamentario, "García Candau adjudica estas producciones a empresas y servicios externos, lo que supone un gasto excesivo".